

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Pour diffusion immédiate

La Société Alzheimer Outaouais lance sa campagne majeure « Prolongeons les souvenirs »

Gatineau, le 14 octobre 2025 — La Société Alzheimer Outaouais lancera ce mercredi 15 octobre 2025 sa première campagne majeure de financement, intitulée « Prolongeons les souvenirs », lors d'un événement qui se tiendra à La Petite Soif – Bar à vin – de 16 à 18 h, en présence d'élus, de dignitaires régionaux, de partenaires communautaires et de plus d'une soixantaine d'invités. Se trouveront parmi nous, Mme Suzanne Tremblay, députée de Hull et Mme Maude Marquis-Bissonnette, Mairesse de Gatineau.

Présidée par le Dr Richard Bergeron, médecin-psychiatre, fondateur de la Clinique Mémoire et président du cabinet de campagne, cette initiative vise à amasser 2 millions de dollars afin de permettre à l'organisme d'assurer la croissance de ses services, de soutenir la demande croissante des familles, et de consolider l'acquisition de son siège social – véritable lieu de partage et de rencontre pour des personnes touchées par un trouble neurocognitif dans la région.

« Nous sommes à un tournant. Les besoins explosent, les familles s'épuisent, et l'Outaouais doit se doter d'un réseau solide pour accompagner la maladie. Cette campagne, c'est une réponse humaine à une urgence sociale », n'a cessé de rappeler lors de la phase silencieuse de la campagne, le **Dr. Richard Bergeron**, président du cabinet de campagne.

UNE RÉPONSE CONCRETE À UNE URGENCE RÉGIONALE

En Outaouais, on estime que plus de 21000 personnes vivent de près ou de loin avec un trouble neurocognitif, dont la maladie d'Alzheimer — un nombre appelé à doubler d'ici 5 ans. Chaque année, la Société Alzheimer Outaouais accompagne près de 3000 personnes, offre 3 700 journées de répit dans ses centres de jour et près de 5 000 heures de répit à domicile. À chaque année, elle reçoit environ 900 nouvelles demandes de soutien.

« Notre mission est de préserver la dignité et la qualité de vie des personnes touchées et de leurs proches, et notre équipe est composée de professionnels passionnés, dévoués et profondément humains. Cette campagne, c'est un engagement envers eux et envers toutes les familles qui comptent sur nous chaque jour », souligne **Isabelle Pelletier**, Présidente par intérim du CA de la SAO.

UN LANCEMENT RASSEMBLEUR ET CHALEUREUX

Le lancement officiel de cette campagne se tiendra dans une ambiance conviviale, grâce notamment à la collaboration de Véronique Rivest et Roxanne Mant, sommelières de renom, qui offriront une présentation de vins et bouchées spécialement préparés pour l'occasion.

« Cette campagne, c'est un mouvement collectif. Ensemble, nous voulons prolonger les souvenirs, soutenir les proches aidants et redonner de la dignité à chaque instant de vie », déclare **Anne Desforges**, directrice de campagne et directrice générale par intérim de la SAO.

À propos d'Alzheimer Outaouais

Depuis 40 ans, La Société Alzheimer Outaouais accompagne les personnes vivant avec un trouble neurocognitif ainsi que leurs proches aidants. L'organisme offre des services de répit, des groupes de soutien, des formations, des activités de stimulation et de l'accompagnement psychosocial, avec une approche centrée sur la personne et sur la dignité.

— 30 —

Michel Phaka Khonde

Responsable des communications et soutien aux opérations
Société Alzheimer Outaouais | t. : 819 777-4232 #238 | C. : 819 319 7494 | Siège social | 440, boul. Maloney O, Gatineau QC J8P 6W2